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自信
じ し ん

をもった判断
はんだん

をするために 

校長
こうちょう

 亀井
か め い

 孝洋
たかひろ

 

 

学校
がっこう

の周囲
しゅうい

の木々
き ぎ

の葉
は

も徐々
じょじょ

に色
いろ

づきはじめ、朝夕
あさゆう

の空気
く う き

の冷
つめ

たさに本格的
ほんかくてき

な秋
あき

の訪
おとず

れが感
かん

じ

られます。３年生
ねんせい

は本格的
ほんかくてき

に義務
ぎ む

教育
きょういく

終了後
しゅうりょうご

の進路
し ん ろ

について考
かんが

え、２年生
ねんせい

は部活動
ぶ か つ ど う

や生徒会
せ い と か い

活動
かつどう

の中心
ちゅうしん

となって活動
かつどう

する時期
じ き

となりました。また、１年生
ねんせい

も徐々
じょじょ

に学校
がっこう

生活
せいかつ

に慣
な

れ、様々
さまざま

な活動
かつどう

に

意欲的
い よ く て き

に取
と

り組
く

む姿
すがた

が見
み

られます。 

さて、世界中
せかいじゅ う

の主要
し ゅ よ う

なオーケストラや指揮者
し き し ゃ

と共演
きょうえん

しているアメリカのヴァイオリニスにジョシュア・ベルとい

う人
ひと

がいます。2007年
ねん

1月
がつ

12日
にち

の朝
あ さ

のラッシュ時
じ

に『ワシントン・ポスト』のコラムニスト、ジーン・ワインガルテン

（英語版
え い ご ば ん

）の発案
はつあん

で、ジョシュア・ベルは野球帽
や き ゅ う ぼ う

を被
かぶ

り、地下鉄
ち か て つ

ワシントンメトロのランファン駅
え き

にて、ストリートミ

ュージシャンに扮
ふん

する実験
じっけん

を行
おこな

いました。曲目
きょくもく

は前日
ぜんじつ

のコンサートと同
おな

じものであり、それもメジャーなもので

ありましたが、その様子
よ う す

を隠
か く

しカメラで撮影
さつえい

したところ、45分間
ふんかん

の実験中
じっけんちゅう

、この横
よ こ

を 1097人
にん

が通過
つ う か

したものの、

金
かね

を置
お

いて行
い

った客
きゃく

は 28人
にん

、ちゃんと立
た

ち止
ど

まって演奏
えんそ う

を聞
き

いたのは 7人
にん

、この人物
じんぶつ

がジョシュア・ベル

本人
ほんにん

だと気付
き づ

いた人
ひと

はたった 1人
と り

だったそうです。そして、彼
かれ

が客
きゃく

から得
え

た金
かね

は、本人
ほんにん

だと気付
き づ

いた 1人
と り

から

得
え

た 20 ドルを除
のぞ

けば、わずか 32.17 ドルでした。 たとえ近
ちか

くで名演
めいえん

が行
おこな

われていても、注意
ち ゅ う い

深
ぶか

く観察
かんさつ

しなけ

れば多
おお

くの人
ひと

がそれに気付
き づ

かないことを示
しめ

した実験
じっけん

報告
ほ う こ く

だとして、ワインガルテンは 2008年
ねん

のピューリッツァ

ー賞
しょう

を受
じ ゅ

賞
しょう

しました。 

※ピューリッツァー賞
しょう

･･･アメリカで卓越
た くえつ

した新聞
しんぶん

報道
ほ う ど う

・文学
ぶんがく

活動
かつどう

・楽曲
がっきょく

作曲
さっきょく

に与
あた

えられる賞
しょう

 

この記事
き じ

を自分
じ ぶ ん

が読
よ

んだとき、自分
じ ぶ ん

がこの横
よ こ

を通過
つ う か

した 1097人
にん

の中
なか

の一人
ひ と り

だったとしたら自分
じ ぶ ん

はどのよう

な行動
こ う ど う

をとったのだろうと考
かんが

えました。どんなに音楽
おんがく

に詳
く わ

しく、どん

なに知識
ち し き

を持
も

っていたとしても自分
じ ぶ ん

は気付
き づ

くことはできただろうか、

自分
じ ぶ ん

には全
まった

く自信
じ し ん

がありません。私
わたし

たちは様々
さ ま ざ ま

な場面
ば め ん

でいろいろ

な判断
はんだん

を求
もとめ

められます。その判断
はんだん

材料
ざいりょう

の中
なか

には、文献
ぶんけん

から得
え

た

知識
ち し き

であったり、その場
ば

の状況
じょうきょう

であったり、また過去
か こ

の経験
けいけん

もある

でしょう。正
ただ

しい判断
はんだん

を行
おこな

うためにも、先入観
せんにゅうかん

にとらわれず、些細
さ さ い

な

ことにも気
き

を配
く ば

りながら、冷静
れいせい

且
か

つ、客観的
きゃくかんてき

に物事
も の ご と

をとらえることが

必要
ひつよ う

となってくるでしょう。生徒
せ い と

自身
じ し ん

が自分
じ ぶ ん

の進
すす

む路
みち

を選
え ら

ぶ時
と き

の判

断も同
おな

じだと思
おも

います。小学校
しょうがっこう

１年生
ねんせい

から敷
し

かれていたレールも中
ちゅう

学校
が っ こ う

までです。ここから先
さ き

の路
みち

は自分
じ ぶ ん

た

ちで切
き

り拓
ひら

きます。自分
じ ぶ ん

が目指
め ざ

す将来
しょうらい

に続
つづ

く路
みち

は何本
なんぼん

もあると思
おも

いますが、どの路
みち

を進
すす

むかは一人
ひ と り

ひとり、

自分
じ ぶ ん

が責任
せきにん

をもって判断
はんだん

し、決定
けってい

してください。自分
じ ぶ ん

が選
え ら

ぶ路
みち

が正
ただ

しいかどうかは、今
いま

の時点
じ て ん

ではわかりませ

んが、誰
だれ

かが言
い

っていた、本
ほん

に書
か

いてあった、というだけでなくしっかりと自分
じ ぶ ん

の目
め

で見
み

て、確
た し

かめ、感
かん

じ取
と

り、

判断
はんだん

してほしいと思
おも

います。そして、自分
じ ぶ ん

が選
え ら

んだ路
みち

が正
ただ

しかったといえるように努
つと

めることを願
ねが

っています 



各委員会
かくいいんかい

の紹介
しょうかい
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学級委員会 

活動目標：変幻自在～誰よりも熱く 誰よりも優しく～ 

 私たちは日々の生活から学級委員としての自覚をもち、視野を広くすることを意識していま

す。クラスや学年をまとめ、引っ張ることは決して簡単なことではありませんが、同じ委員会

の人たちと知恵を絞り協力し合うことでよりよくしていこうと頑張っています。そのときの場

面や状況に合わせて様々な仕事をこなし、みんなのためになれるようこれからも率先して動い

ていきたいと思います。 

企画委員会 

活動目標：We are school life supporters. ～企画委員～ 

 私たち企画委員会は、朝のあいさつ運動と学級ボールの管理を中心に活動しています。また、

体育祭代替行事では、用具係の仕事を協力して担当することができました。今年度は文化祭の

ステージ発表がなく、例年より活動が少ないですが、ひとつひとつの仕事を丁寧に行っていき

たいと思います。最後に、あいさつ運動では、私たちにあいさつを返してくれるとうれしいで

す。よろしくお願いします。 

放送委員会 

活動目標：裏のボス Ｔ(tender)Ａ(amazing)Ｋ(keen)Ａ(activity) 

 放送委員会では、主に昼食の時間に、生徒のリクエスト曲のＣＤを流しています。今は新型

コロナウィルスの影響で人数を２人にしぼり放送室で活動しています。他にも 

大きなイベントである体育祭、文化祭、卒業式でＢＧＭ、アナウンス、ビデオ・カメラ、照明

などを担当しています。主役も大事だけれど裏で支えていることから「裏のボス」という言葉

を代々ついで目標として日々頑張っています。 



 福祉委員会 

活動目標：世界に広げよう 助け合いの輪 

 こんにちは、福祉委員会です。１２名の委員と金田先生で楽しく活動しています！私たちは

ミックスペーパーの分別やクラスを清潔に保つための活動をしています。そして、今年は未定

ですが、例年は介護施設へ伺い、利用者の方々との交流を大切にしています。最後に、２月に

ユニセフ募金を行います。皆様のご協力をお待ちしています。 

図書委員会 

活動目標：図書室おこし隊！！ 

 図書委員会では、図書室をより利用してもらえるようアイデアを出し合いがんばっています。

本が整うように 1 冊 1 冊丁寧に整理しているので、ご協力いただけると助かります。また、新

着図書が入ったので、ぜひ図書室に来てください。そして、10 月 27 日から 11 月 9 日まで

読書週間があるので、図書室でお待ちしています。 

保健委員会 

活動目標：感染対策 つくろう健康 ～キレイキレイ～ 

 保健委員会は、石鹸の補充をしたり、古紙の回収をしています。冬には落ち葉がたくさん落

ちるのでみんなが歩きやすいように、朝早く集まって落ち葉はきをします。学校保健委員会で

は、みんなが生活の中で役立てられるような発表を行います。このように、保健委員会では、

生徒のみんなが心地良い学校生活を送るための活動をしています。 

体育祭実行委員会 

活動目標：熱気でコロナを吹き飛ばせ ～Goodbye Forever～ 

 今年は行事が少なく、何とかできた体育祭だったので私自身も委員会の皆も例年以上に頑張

ったと思います。委員会の雰囲気も良く、楽しい活動をしてきました。本番は運悪く雨で不安

に感じたところもあったけど、実行委員もみんなも盛り上げよう、楽しもうという思いがあり、

大成功で終えることができました。来年は今年よりいい体育祭になったらいいなと思います。 


